
                                                           

 

 

 

 

Tradicionalmente el mes de octubre está dedicado al santo rosario, sencilla 

oración contemplativa con la que, guiados por la Madre celestial del Señor, fijamos 

nuestra mirada en el rostro del Redentor, para ser configurados con su misterio de 

alegría, de luz, de dolor y de gloria. 

En este mes de octubre, mes misionero y del rosario, ¡cuántos fieles y cuántas 

comunidades ofrecen el santo rosario por los misioneros y por la 

evangelización! Así, pues, octubre es el mes de la oración del 

rosario y el compromiso en favor de las misiones. Cada año la 

Virgen nos invitara a redescubrir la belleza de esta oración, tan 

sencilla y tan profunda.  

El domingo 23 celebraremos la Jornada mundial de las 

misiones. Con el lema “Sal de tu tierra” el Papa nos invita  a salir 

de nosotros mismos, de nuestras fronteras, de nuestras 

comodidades…para como misioneras poner al servicio de los demás nuestros talentos 

y nuestra propia vida. 

 

Profesión de Sor Josefina 

En primer lugar os agradezco a 

todos los que me habéis acompañado 

en este día; a mi Congregación que 

me acompañó, me guió y me aceptó 

para llegar a este día: A mi 

comunidad que me rodea de amor: 

pero ante todo y sobre todo, quiero 

dar gracias a nuestro Señor Jesucristo 

que me llamó para estar hoy y 

siempre en su presencia. 

Octubre, mes del Rosario 

          y de las Misiones 
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Yo nunca soñé con ser misionera, pero soy misionera de Sto. Domingo, nunca 

deseé vivir fuera de mi país, pero 

vivo aquí con alegría; porque 

Jesucristo quiere que yo viva con 

gozo y paz, y comparta con mis 

hermanas y con la gente que nos 

necesita. Yo sola jamás puedo hacer 

nada, pero con la fuerza del Espíritu 

Santo y con vuestras oraciones, yo 

puedo caminar sin cesar ni 

cansancio hasta nuestro Señor y 

hacia nuestros amigos a quienes Jesús tanto ama. Porque eso es mi vocación 

dominicana, para ella Jesús me llamó aquí para ser hija de Nuestro padre Sto. 

Domingo. 

¡Gracias!                                         Sor Josefina Kim

La Pastoral Juvenil y Vocacional de la 

Familia Dominicana ha tenido este fin de semana 

pasado, su encuentro anual en el que formarse, 

compartir y conocer la nueva Campaña para el curso 2016-2017, así como renovar su 

organización para el próximo trienio. 

Yo no era la más apropiada para ir por mi situación actual, pero he agradecido 

mucho la invitación que me hizo Sor Ángeles, poder asistir y actualizarme en pastoral 

ha sido bueno para mí. 

Cerca de 50 agentes de pastoral, monitores, profesores, directivos de colegios y 

fundaciones, delegados y promotores de pastoral juvenil y vocacional de las 

congregaciones, y catequistas de parroquias de más de veinte instituciones de la 

Familia Dominicana, nos reunieron en el IX encuentro anual de Pastoral Juvenil y 

Vocacional, en el marco del Jubileo por los 800 años de la aprobación de la Orden, 

bajo el título de “Amigos y Enviados”, nombre de la campaña para este curso del 

2016-2017, en el Convento de Nuestra Señora de Atocha de Madrid, los días 17 y 18 

de septiembre. 



Fray Oscar Jesús Fernández, actual Maestro de Novicios de la Provincia 

Hispania de los frailes dominicos, se encargó de la sesión de formación en la mañana 

del 17, profundizando en uno de los lemas de la Orden –Alabar, Bendecir y Predicar- 

como guion para la pastoral juvenil y vocacional en clave dominicana. La Tarde se 

dedicó a presentar la nueva campaña, Amigos y Enviados, centrada en la Familia 

Dominicana y en las grandes figuras que en la historia de la Familia han dado vida al 

carisma de Santo Domingo de Guzmán, santos, santas, fundadores, personajes 

relevantes, durante ocho siglos de historia. Tras eso, se dio un fructífero diálogo con 

jóvenes de algunos de los diferentes ámbitos de Familia Dominicana –MJD, 

parroquias, colegios, fundaciones, Selvas Amazónicas, Colegios Mayores...- que 

contaban su experiencia en dominicano, y sus sugerencias, ideas y proyectos para 

caminar juntos en familia al modo de santo Domingo. 

Presentando un icono de Jesús, y el abad, desde la meditación, se daba inicio a 

la reunión para continuar dando sentido a las palabras que tantas veces pronunciamos, 

ALABAR, BENDICIR, PREDICAR. 

Se evaluó por grupos la charla del P. Oscar, para profundizar en como 

transmitimos el mensaje, como educamos la mirada en adolescentes, jóvenes y 

adultos. 

Qué transmitimos y como lo transmitimos. 

Se presentó la campaña desde el primer cartel: Convocados 

                                                                                     Enviados 

                                                                                     Amigos y enviados. 

 

El P. Félix hace la presentación del cartel y el pequeño libro de los santos de la 

Orden, de ayer y de hoy, teniendo una tercera parte para poder trabajarla. 

Seguidamente cada representante desde colegios, residencias, catequesis y 

otros grupos, nos presentaron y compartieron sus trabajos, inquietudes y propuestas, 

como grupos de oración, de fraternidades, convivencias, campos de trabajo en 

verano, campamentos, albergues, voluntarios en distintas entidades, encuentros entre 

colegios y zonas, trabajo vocacional, encuentro con mayores de 18 y menores de 18, 

etc.  

Me llamó la atención una propuesta de un joven que trabaja en colegios mayores, 

dijo:” Los que llegan el primer año son los más complicados, se sienten mayores y 

libres de los padres, necesitan experimentar en vivo esa experiencia de libertad” creo 

que bueno tenerlo en cuenta. 



El viernes por la tarde, nos visita el prior de la comunidad de Atocha y el provincial 

actual. 

Por último se evaluaron los proyectos anteriores, que “podar” y con que continuar. 

            Cartel campaña con los santos de ayer y de hoy 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Bendeciré al Señor en todo momento y mis labios lo alabaran 

cada día.                                                                                                                         

Sor Lucía  Santos 

El Cristo de las Batallas visita el Archivo Militar  

El sábado, día 24 de septiembre, por petición expresa de los militares de Ávila, 

el Cristo de las Batallas salió en procesión desde la Iglesia de Mosén Rubí, hasta el 

Archivo Militar, anteriormente Academia Militar. Eran las 6 de la tarde cuando se 

inició la procesión, en pleno día, pero con la misma austeridad, silencio y devoción 

que manifiestan los cofrades y acompañantes cuando se realizada cada miércoles 

santo a las 2 de la madrugada. 



Cruzamos el Mercado Chico y, siguiendo 

por la Calle Vallespín, llegamos al archivo. Allí 

se celebró la Eucaristía presidida por Don Eliseo 

García Rubio, sacerdote abulense. Momento 

importante de oración, de acción de gracias y 

devoción al Cristo.  

En ese lugar se inició la cofradía hace más 

de 60 años. Ya en el año 1952 procesionaron los 

primeros cofrades, seguidos por tantos y tantos 

que lo siguen hoy con la misma entrega y 

devoción. La comunidad de las hermanas también 

acompañamos al Cristo y, junto con el pueblo 

amenizamos los cantos de la Eucaristía.  

 

Fue un momento de oración y testimonio de fe que, no dudo llegó al corazón de 

tantas personas que por las calles lo contemplaron a su paso y no les dejaría 

indiferentes. Que El siga caminando cada día con todos y demostrándonos la fuerza 

milagrosa que ha tenido y tiene y tantas personas le reconocen.  

Sor Mª Ángeles Villalibre 



COMPARTIENDO 

 

Me  

invitan a compartir  sobre la 

Celebración de mis Bodas  de 

Oro de Vida Consagrada. 

Son tantos sentimientos, 

emociones, vivencias…! Lo que 

más  predomina  es la   gratitud. . 

Gratitud a Dios por tanta 

Misericordia derramada en estos 

50 años de  vida Religiosa. 

Repaso mi andadura : cuanta  

gracia por  parte del Señor y 

cuanta indignidad la  mía. Por  

eso  lo que  prevalece de fondo   

es la certeza de cómo el Señor ha  sostenido y 

acompañado mi vida. Siempre ha  estado ahí 

aun cuando yo no haya sido consciente  de 

ello. Por eso  que  puedo decir que su 

Fidelidad ha  sostenido la mía. Y confiando en 

El  pude renovar mi SI. Se que no me va  a 

fallar.  

Gratitud a la Congregación  donde  he 

podido participar y  disfrutar de los  medios 

que he necesitado  para hacer posible mi vida 

Consagrada. Gracias a la Priora General, Sor 

Asun y las Hermanas de la Curia  General que 

se hicieron presentes enviándome la Bendición 

del Papa y una preciosa felicitación. A la Priora Provincial Sor Ángeles, que también 

me  acompañó con su felicitación y  cómo no, tanto  que  agradecer a mi Comunidad , 

cuanto esmero ,trabajo, cariño por  parte  de  todas. La capilla, los cantos,   el 

comedor, la  acogida y atención a mi familia… 
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Todo resultó muy  

hermoso y emotivo. Y sigue 

la gratitud a tantas Hermanas 

que  a través de los  distintos 

medios os habéis hecho 

presentes,  me habéis  

acompañado  en  el recuerdo, 

y  en la oración.  

Alguien me  felicitó con estas  

verdaderas palabras de Helen  

Keller” Las mejores y más 

bellas cosas de   este mundo no 

pueden ser  vistas o incluso 

escuchadas; deben ser sentidas  

con el corazón”. 

Por eso Hermanas, por la Gran 

Misericordia del Señor y la 

vuestra a  todas y a  cada una 

GRACIAS desde el  corazón.“ 

La Misericordia del Señor cada 

día cantaré” Salmo 89,1 

 

       Sor Josefina del Valle 

       



MONICIÓN DE LA EUCARISTÍA  

Nos sentimos felices al 

encontrarnos reunidos en 

familia ante el altar para 

celebrar con gozo los 

cincuenta años  de vida 

consagrada de nuestra querida 

hermana Sor Conce. 

       Estos cincuenta años son 

como un espejo del amor de 

Dios y el misterio de la 

Encarnación, como un suceso 

que se debe conocer  y 

difundir en estos tiempos 

aquejados por la falta de la 

fidelidad y el incumplimiento 

de las promesas que se hacen, 

de los compromisos que se 

contraen… 

        Las BODAS DE ORO son un 

acontecimiento de fidelidad. Una 

prueba de que aquí, allá y ahora se 

puede ser fiel a la palabra 

empeñada.  

      Fidelidad es un reflejo del amor 

de Dios. Fidelidad que sin el amor 

divino es imposible para  la 

voluntad débil e inconstante del 

hombre. Amor que para fortuna 

nuestra, es  gratuito… porque es un 

amor sin medida, sin 

arrepentimiento. Gratuito, porque 

si dependiera de nosotros, nunca 

haríamos lo suficiente para 

merecerlo. 



      Sor Conce, hoy puedes repetir con el 

Salmista: “Señor, Tú conoces mi nombre. 

Tú me has creado y me diste la vida. Me 

hiciste única, irrepetible, como a todo ser 

humano. Me alzaste en tus brazos, me 

miraste con agrado y me plantaste en el 

mundo como a un árbol: las raíces en la 

tierra, pero las ramas mirando a lo alto. 

Me creaste para vivir a tu lado, como 

vive la roca clavada en la sierra, o como 

vive la montaña mirando hacia arriba. 

Con estos sentimientos, celebramos 

la acción de gracias  junto con Sor Conce, 

quien hace cincuenta años en esta misma 

casa hizo su primera profesión y pedimos 

al Señor que la siga dando fuerzas y 

bendiciendo para que pueda en la medida de lo 

posible seguir cumpliendo la voluntad del Señor.   

  

     

Comunidad de Ávila 

                                                     

Nuevas prioras 

Sor Mª Dolores Requejo, Valladolid (reelegida)  

Sor Carmen García, Madrid 

 

                                                                                                


